

04.04.2018 - 14:00 Uhr

La SSR passe en revue ses sites immobiliers

Bern (ots) -

Berne, le 4 avril 2018. Après la votation sur No Billag début mars, la SSR a annoncé un plan d'efficience et de réinvestissement. Dans un premier temps, elle va passer en revue ses sites immobiliers et notamment ceux de la Suisse alémanique, à savoir Berne et Zurich. Cette mesure vise par la même occasion à renforcer la couverture média depuis les régions.

Après la votation sur No Billag le 4 mars dernier, la SSR a annoncé un plan d'efficience et de réinvestissement de 100 millions de francs. Des réductions de coûts s'imposent en raison du plafonnement à 1,2 milliard des recettes issues de la redevance, comme décidé par le Conseil fédéral, et de la baisse des recettes publicitaires. Par conséquent, la SSR souhaite réaliser des économies et augmenter son efficience au niveau de l'infrastructure, de l'administration, de la technique, des processus de production, de la distribution et de l'immobilier (voir communiqué de presse du 4 mars 2018).

Evaluation des sites de Berne et de Zurich

Afin de réduire les coûts d'exploitation de ses propres bâtiments et des immeubles loués, la SSR étudie les aspects éditoriaux et économiques des scénarios ci-après:

- SRF envisage de transférer le studio radio de Berne (Schwarztorstrasse) à Zurich Leutschenbach. Les bénéfices seraient incontestables du point de vue éditorial, compte tenu du fait que les contenus d'information de SRF pour la radio, la télévision et l'offre en ligne pourraient à l'avenir être produits au même endroit. Cela représenterait un réel avantage pour l'information radio en termes de collaboration, puisque les stations radio populaires SRF 1 et SRF 3 se trouveraient, après leur déménagement, juste à côté des rédactions spécialisées tv et en ligne.
- L'équipe de la rubrique nationale de SRF resterait à Berne et serait renforcée par des rédacteurs nationaux de Zurich. Les sites des correspondants régionaux en Suisse alémanique seraient eux aussi renforcés.
- La rédaction du Studio Palais fédéral et la rédaction régionale de Berne/Fribourg/Valais ne seront pas concernées par d'éventuels déménagements.
- La SSR transférerait une partie ou la totalité de la Direction générale, actuellement située à la Giacomettistrasse à Berne (Ostring), à la Schwarztorstrasse dans le bâtiment devenu alors libre. Reste à clarifier si l'unité d'entreprise SWI swissinfo.ch resterait à la Giacomettistrasse ou pas.
- SRF prévoit de transférer le studio radio Brunnenhof à Zurich au site de Leutschenbach d'ici à 2020 et de se départir du site de Brunnenhof.
- Depuis longtemps déjà, il est prévu que le département de la culture soit regroupé à Bâle. Au printemps 2019, environ 150 collaborateurs de Zurich déménageront à Bâle dans le tout nouveau bâtiment Meret Oppenheim afin de travailler avec leurs collègues bâlois.

Evaluation des sites des autres régions

Dans une deuxième phase, la SSR évaluera la situation immobilière des unités d'entreprise dans les autres régions linguistiques ainsi que celle de sa filiale Swiss TXT à Bienne. La SSR communiquera à ce sujet dès que des orientations plus concrètes seront connues. Pour l'heure, aucune décision finale n'a été prise. Les différents scénarios feront l'objet d'une étude de faisabilité et de performance et seront soumis en temps utile au Conseil d'administration de la SSR pour décision.

Contact:

Service de presse SSR, Daniel Steiner
medienstelle.srg@srqssr.ch / tél. 031 350 95 95

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100814056> abgerufen werden.